
 

 

ATA 39/2023 
 
Aos onze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às dezoito horas e trinta minutos, 
na sede do Poder Legislativo, foi realizada a trigésima nona Sessão Plenária, de caráter 
ordinário, do terceiro ano da Sétima Legislatura da Câmara de Vereadores de Fazenda 
Vilanova. Presentes os seguintes vereadores: Álvaro da Silva Brandão, Ângela Bilhar, João 
Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Nelson de Quadros Costa, Paulo Delcio de Souza, Sérgio 
Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inêz Drebes. Havendo quórum regimental 
o Presidente João Batista Fernandes da Silva invocou a proteção de Deus e declarou aberta a 
Sessão, convidando a todos para realizarem a oração do Pai Nosso. Foi apreciada a Ata nº 
38/2023 e aprovada por unanimidade. Correspondências: a) Ofício 76/2023 da Escola 
Estadual de Ensino Médio Fazenda Vilanova. b) Ofício Transferegov. Tribuna Livre: O senhor 
Edmilson Mallmann, presidente da Expofaz realizou a apresentação da prestação de contas 
da feira. Pedido de Informação: Não houve. Indicações: Não houve. Grande Expediente: 
Vereador Leo Mota falou sobre mais um acidente ocorrido em função dos animais de rua, em 
que houve mais um atropelamento e um homem caiu de moto, sendo ferido e gerando gastos 
para o setor de saúde e para a família. Agradeceu a Administração Municipal pela reforma do 
toldo na E.M.E.F. Victor Mairesse, afirmou acreditar que em janeiro será feito o toldo de 
acesso a E.M.E.F. Edgar da Rosa Cardoso. Ordem do Dia: a) Projeto de Lei do Executivo nº 
045/2023, de 14 de novembro de 2023 que “Estima a Receita e fixa a Despesa do Município 
de Fazenda Vilanova para o exercício financeiro de 2024”.  Aprovado por unanimidade. b) 
Projeto de Lei do Executivo nº 48/2023, de 30 de novembro de 2023 que “Autoriza o Poder 
Executivo a prorrogar os contratos temporários oriundos da Lei Municipal nº 2116, de 23 de 
novembro de 2021 alterada pela Lei Municipal nº 2152, de 15/02/2022, e prorrogados pela 
Lei Municipal 2.218, de 09 de novembro de 2022, e dá outras providências”. Aprovado por 
unanimidade. c) Projeto de Lei do Executivo nº 49/2023, de 30 de novembro de 2023 que 
“Autoriza o Poder Executivo a prorrogar os contratos temporários do cargo de Monitor de 
Educação Infantil, autorizado pela Lei Municipal nº 2168, de 23 de março de 2022 e 
prorrogado pela Lei Municipal nº 2220/2022, de 09 de novembro de 2022, e dá outras 
providências. Aprovado por unanimidade. d) Projeto de Lei do Executivo nº 50/2023, de 30 
de novembro de 2023, que “Autoriza o Poder Executivo a prorrogar os contratos temporários 
do cargo de Nutricionista, autorizado pela Lei Municipal nº 2043, de 19 de janeiro de 2021 e 
prorrogado pela Lei Municipal nº 2.225, de 30 de novembro de 2022, e dá outras 
providências”.  Aprovado por unanimidade. e) Projeto de Lei do Executivo nº 51/2023, de 30 
de novembro de 2023, que “Autoriza a suplementação de recursos por Arrecadação a Maior”. 
Aprovado por unanimidade. f) Projeto de Lei do Executivo nº 52/2023, de 05 de dezembro 
de 2023, que “Autoriza a cedência com ônus ao Poder Executivo do Município de Fazenda 
Vilanova de um servidor investido no cargo de operário do quadro pessoal do Município de 
Estrela-RS, e dá outras providências”. Aprovado por unanimidade. g) Projeto de Lei do 
Executivo nº 53/2023, de 05 de dezembro de 2023, que “Autoriza a o Poder Executivo a 
contratar, para atender excepcional interesse público, Fonoaudiólogo, para atuar na 
Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Turismo e Desporto, através do Centro Municipal 
de Atendimento Especial – CMAE, e dá outras providências”. Aprovado por unanimidade. h) 
Projeto de Lei do Executivo nº 54/2023, de 08 de dezembro de 2023, que “Institui e oficializa 
o Calendário de Eventos do Município de Fazenda Vilanova-RS para o ano de 2024, e dá outras 
providências”. Aprovado por unanimidade. Em comissão: Projeto de Lei do Executivo nº 



 

 

55/2023, de 08 de dezembro de 2023, que “Autoriza o Poder Executivo a doar uma área de 
terras, com superfície de 3.024,36m², localizada na RS 128, Via Láctea, Município de Fazenda 
Vilanova – RS, à empresa IGOR JEAN CARDOSO – ME, visando a ampliação da Empresa, e dá 
outras providências”. Pronunciamentos Pessoais: Não houve. Espaço de Lideranças: a) 
Vereador Sérgio Cenci destacou a arrecadação a maior que o Município teve em 2023 e 
lamentou as dificuldades para o pagamento de contas que o Município vem enfrentando; 
lamentou o não pagamento das férias dos professores, no momento da saída destes para 
gozarem do período. Elogiou a realização da Expofaz. b) Vereador Leo Mota falou sobre a 
felicidade pelo fechamento das contas da Administração Municipal, sem a redução de 
serviços para as pessoas. Sobre o pagamento das férias falou que o 1/3 será pago na saída 
das férias. Sobre a data de pagamento dos salários que foi alterada para a último dia útil do 
mês, colocou que os funcionários não estão reclamando e até elogiaram. Disse que para o 
próximo ano o orçamento deve aumentar. Parabenizou o empreendedor local, por ser a 
primeira empresa a se instalar no parque industrial. c) Vereador Paulo Delcio de Souza 
destacou a realização da Expofaz. Sobre a entrada do Projeto de Lei 55/2023, ocorrido na 
tarde de hoje, falou da importância da aprovação do projeto de ampliação da empresa 
Construmetal, e da necessidade da valorização das empresas locais para o crescimento do 
município. Convidou para a reunião de Fundação da Associação Comercial de Fazenda 
Vilanova. Com a palavra, o presidente João Batista Fernandes da Silva, falou sobre o curto 
prazo de apreciação do PL 55/2023 e disse que gostaria de entregar um parque industrial com 
infraestrutura, que a Administração Municipal não deveria ter gasto R$ 1,4 milhão da compra 
de mais uma área e sim, feito a infraestrutura para os empreendimentos que lá se instalarão, 
ainda falou sobre a necessidade de imposição de regras para a instalação das empresas que 
ocuparão o parque industrial. Convidou os empreendedores a participarem da reunião para 
a organização da Associação Comercial. Fez graves relatos que envolvem ações supostamente 
praticadas na EMEF José Victor Mairesse, disse que espera por retorno sobre estas questões 
por parte da Secretaria Municipal da Educação. Assim, nada mais havendo a tratar, o 
presidente invocou a proteção de Deus, declarando encerrada a presente sessão ordinária e 
convidando todos a participarem da próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia dezoito 
de dezembro de dois mil e vinte e três, às dezoito horas e trinta minutos.  
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